

Salon de l'agriculture : elle a belle allure, La Vauclusienne !

L'épicerie gourmande proposée par le Conseil départemental...

Publié le 26 février 2020

A la fois élégante et authentique, cette égrerie des terroirs vauclusiens invite actuellement les nombreux visiteurs du Salon de l'Agriculture à déguster et à acheter plus de 150 de produits des territoires du Vaucluse.

Lors de son inauguration, Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse a rappelé : « **Le Vaucluse ce sont quelque 5 210 exploitations et un nombre encore plus important de professionnels qui, malgré la difficulté du métier, l'exercent avec beaucoup d'implication et de responsabilité. Le Conseil départemental de Vaucluse se tient aux côtés de chacun d'eux et les accompagne dans leur quotidien** ».

Maurice Chabert, entouré de son Vice-Président Christian Mounier, en charge de l'Agriculture, de Georgia Lambertin, Présidente de la Chambre d'agriculture de Vaucluse et de Christian Gély, Président du Comité de Promotion des Produits de Vaucluse, a rejoint ensuite, le Président Renaud Muselier, pour assister à l'inauguration de l'espace de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09